
性別 年代 居住地 ご意見

女性 16～19歳 その他 戦争についての展示が充実していて、とても見ごたえがあった。

無回答 20歳代 その他

たなばたが大切にされていることがわかった。四季耕作図屏風に何故風流踊り
が描かれているのか、知りたかった。仙台特有のものなのか、当時全国的に踊
られていたのか、不思議だった。四連隊コーナーに、もっと日本が犯した加害の
視点も入れてほしいです。

女性 小学生以下 青葉区 いろいろなしらないことをしれてよかったとおもいます。

男性 小学生以下 太白区 ありません

女性 小学生以下 宮城野区 ない

男性 小学生以下 その他 ない

女性 小学生以下 宮城野区 感想は体験学習室で昔の遊びを知ることができて嬉しかった。

男性 70歳以上 宮城野区 青葉まつりも取り上げて欲しかったです。

女性 小学生以下 宮城野区 とくにない

男性 30歳代 宮城野区 コーヒーおいしかったです。ごちそうさまでした

男性 40歳代 宮城野区
学習室での体験で、丁寧に説明、対応いただき充実した時間となりました。ぜ
ひ、また来館したいです。

女性 40歳代 宮城野区

娘の小学校で頂いたチラシをみて、来館いたしましたが、体験コーナーも展示も
とてもおもしろく、興味深いものばかりで、またぜひ来館したいと思いました。体
験コーナーでは学芸員の皆様に大変親切に丁寧に色々と教えていただきまし
て、ありがたかったです。歩いて来られる場所に住んでいるため、ぜひまた来館
したいです。

女性 小学生以下 宮城野区 0

女性 50歳代 宮城県
昔のクリスマスが認知され始めた頃の、家庭内のパーティの様子や町のにぎわ
いの状況など知りたいです。

男性 16～19歳 宮城県 0女性 60歳代 その他 0

男性 中学生 宮城県
けん玉とがりがりとんぼなどの昔の人々が遊んでいたおもちゃが楽しかったで
す！！

女性 70歳以上 その他 0

男性 小学生以下 青葉区 せんそうのことやどういうどうぐをつかっているのかがおもしろかったです

女性 20歳代 その他

１つの年中行事でなく、全体に目を向けて展示されており、仙台市の1年の流れ
を知ることができました。農家・商家の年越、元旦の食事の並列展示と切り紙の
展示が興味深かったです。常設展の職人の仕事紹介パネル、とても面白かった
です！ありがとうございました。

男性 60歳代 若林区 昔の暦を1枚復刻版で出してほしい。

男性 70歳以上 青葉区

釜神様のお面（３面）が暗くて表情が見えません。スポットライトで照射とか、見え
るようにお願いします。ぜいたくと云えば、２階に昇るＥＶはあった方が良いと思
います。構造上難しいのであれば、裏の方の外づけでも、これからの高齢社会
では必須かと思います。ホームＥＶのような簡易なものでも助かります。

男性 30歳代 青葉区 I　love　Sendai　Love　from　China！
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女性 中学生 その他

実際に詳しいことを知っている人にお聞きできるようにしてほしいです。例）スタッ
フを配置しておく等。今回、修学旅行でここを訪れましたが、また来たい、と思え
るような、とても興味深くて面白い展示、体験でした！ありがとうございまし
た！！

男性 50歳代 青葉区
学芸員の方の研究成果をお聞きすることができて、とても良かった。外部の講師
ではなく学芸員の方のお話を今後もお聞きしたい。時間はもっと長くても良いと
思います。

男性 60歳代 若林区 0

女性 50歳代 宮城県
仙台で生まれ育ったが、切り紙の類は初めて見た。神棚のお正月様について
もっと知りたかった

無回答 30歳代 宮城野区

ずっと宮城県民ですが、市外出身のため年中行事は知らないことも多くとても楽
しめました。おかざりは地方でも形が色々あると聞いたことがあるので自身のふ
るさとものを調べてみようと思うきっかけになりました。昨年？一昨年？には七
夕ポスターをたーくさん！見た記憶があります。そちらをまた見たいなーと思い
ます。

男性 50歳代 青葉区
大変興味深く、もっと時間をとってくわしくお聞きしたいと思いました。学芸員の方
の研究成果をお聞きする講座や民俗学や仙台の庶民文化の基礎的な講座をシ
リーズでお聞きできればと思います。

女性 40歳代 宮城野区
お正月の行事などは、なかなか他人の家や、ほかの地域でどのように行われて
いるか知る機会がないので、仙台独自のものであることなどが知れて興味深い
と思いました。

男性 70歳以上 泉区 特にありません。

女性 60歳代 宮城野区
別の件ですが昔北仙台→中新田（？）まで走っていた仙台軽便鉄道について知
りたいです。

女性 小学生以下 若林区 もうすこし、むかしのあそびがほしい！！

男性 70歳以上 その他 風土（気象・土壌・河川等の地勢）など教えて頂きたい。

男性 50歳代 泉区
図録売り切れは悲しい。ネットオークション等で高値取引される恐れもある。当
館の図録は頻繁に売切れる。後日の来館者、研究者向けに多めに印刷した方
が良いのではないか。

男性 70歳以上 太白区 0

男性 50歳代 青葉区
暦・和紙・旧暦の話など基本的な話をもっとくわしくお聞きしたいと思いました（特
に仙台とのかかわりにおいて）可能でしたら、楽天のホームゲームの日はとても
混雑するので講座の日程を組む上で考慮していただけると助かります。

女性 50歳代 宮城県
子供の頃お盆に親類が集まっておくずかけとずんだもちを食べるのが習わし
だったが、おくずかけ、ずんだもちなどの盆の食事の由来や変遷などを知りた
かった

男性 60歳代 太白区
他市町村の同資料館との連携をしていただきたい。例えば、多賀城の市民セン
ター内（名称は忘れました）の展示物など

女性 60歳代 青葉区
知らない事、知っているが、行わない事、やっていた事…など大変興味深い内
容でした。行事は大切にしたいものです。ありがとうございます。

男性 70歳以上 宮城野区

仙台七夕まつりの歴史など大変勉強になりました。人民にとって、祭りは生活を
営むにあたって、欠くことのできない催事であり、大切な営みであること痛感しま
した。今年の七夕は、これまでと異った眼で、観て、体感すると共に、友人・知人
にも話していきたいと思います。本日は、誠にありがとうございました。

女性 30歳代 泉区

七夕行事に関心を持っていたので、今回の講座に参加することができ、勉強に
なりました。明治時代に裁縫学校が七夕飾りを作成し七夕祭りを盛り上げたとい
う側面があると知り、そのような要素からも仙台の七夕が全国的に有名になる
きっかけになったのではないかと思いました。七夕を川へ流すという風習があっ
たということを知らなかったので、もう少し詳しく知りたいと思いました。
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男性 60歳代 宮城野区
ＪＲ仙台駅の西口と東口の時代と共に変化した写真展を見たいと思います。広く
仙台市や近郊に暮らす人々から画像を募集して、昔の記憶をよみがえらせたい
ものです。

男性 60歳代 青葉区 なつかしい


